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Frau Dr. Müller fragt nach dem Stand der am 06.06.2007 beschlossenen externen Ausschreibung 
der Stelle des Werkleiters des KIS, sowie nach dem Stande der am 27.06.2007 beschlossenen 
Organisationsuntersuchung des Geschäftsbereiches Zentrale Steuerung und Service. 
 
Bezogen auf die Ausschreibung der Stelle des Werkleiters des KIS antwortet Herr Exner, dass 
die Ausschreibung vorbereitet sei und in der nächsten Woche veröffentlicht werde. Dies erfolge 
erst jetzt, weil Personalberater empfohlen haben, dies nicht während der Sommerpause zu tun. 
 
Zur Organisationsuntersuchung des Geschäftsbereiches Zentrale Steuerung und Service werde 
in der ersten oder zweiten Hauptausschusssitzung im September über die Kosten, das Verfahren 
etc. informiert. 
 
Auf die Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg, wann es eine Information zum Tierheim gebe, 
verweist der Oberbürgermeister auf die für die Sitzung der StVV am 05.09.2007 vorbereitete Mit-
teilungsvorlage. 
 
Frau Bankwitz bezieht ihre Frage auf die dem Protokoll beigefügte Stellungnahme der Denkmal-
pflege zum Teilabbruch der Stadtmauer, wo im letzten Absatz stehe, dass die Untere Denkmal-
schutzbehörde „bereits“ am 08.02.07 die fehlende Eintragung mitgeteilt habe. Das überrasche 
sie, weil das ebenfalls beigefügte Schreiben der Unteren Denkmalschutzbehörde mit dem 
09.02.07 datiert sei. Sie schlägt vor, wenigstens das Wort „bereits“ dem ersten Schreiben zu 
entfernen, da das ansonsten nicht nachvollziehbar sei. 
 
 

 


